

Luisa und Paul erzählen von ihren Familien

Luisa

Ich wohne mit meiner Mama und meiner Oma in einem kleinen Haus am Stadtrand. Manche sagen dazu „Drei-Mädel-Haus“. Das finde ich lustig. An zwei Wochenenden im Monat bin ich bei Papa und meiner Stiefmutter. Sie wohnen in der Nähe auf einem Dorf. Dort lebt auch Tommy, mein kleiner Baby-Bruder. Ich liebe ihn sehr.

Paul

Wir sind eine große Familie. Ich wohne mit meinen Eltern und meinen drei älteren Schwestern in einem Haus mit einem großen Garten. Bei uns ist meistens viel los. Wenn wir Geschwister streiten, schickt uns Papa immer raus in den Garten. Dort verbringen wir uns meistens wieder ganz schnell. Ich finde es schön, dass wir so viele Kinder sind. Und ich habe immer jemanden, der mit mir spielt.

- 1 Was stimmt? Was stimmt nicht? Kreuze an.

	stimmt	stimmt nicht
Luisa wohnt mit Mama und Oma zusammen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lies in den Zeilen 1 und 2 nach.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Luisas Papa wohnt auf einem Dorf.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lies in den Zeilen 5 und 6 nach.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Luisa ist jedes Wochenende bei ihrem Papa.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lies in den Zeilen 4 und 5 nach.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Luisa hat eine kleine Schwester.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lies in den Zeilen 6 und 7 nach.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

- 2 In welcher Zeile steht, dass in Pauls Familie viel los ist?

Zeile

- 3 Paul findet es schön, eine große Familie zu haben. Stimmt das? Markiere die Textstelle.